

LES VOLS AVEC EXPLOSIFS

COMMERCE, INDUSTRIE
ET FINANCE

Il est inutile de se dissimuler qu'il y a, depuis quelque temps, une recrudescence de vols dont les victimes principales sont les banques et les marchands.

Mais il est une classe de voleurs particulièrement redoutable que la police doit poursuivre sans trêve ni merci et que la justice doit atteindre avec toute la rigueur que les lois mettent à sa disposition.

Nous voulons parler de ces criminels qui se servent de toute sorte d'explosifs pour faire sauter les coffres-forts. Le voleur qui emploie les explosifs pour forcer l'ouverture des coffres, voûtes, etc... devrait être poursuivi et puni non pas simplement pour vol mais pour tentative d'assassinat.

La plupart du temps les maisons où édifices dans lesquels les criminels se servent d'explosifs sont habités et chaque fois que la dynamite ou tout autre explosif est employé pour perpétrer le vol, la vie des habitants du lieu où l'explosion a lieu est mise en danger.

Il nous semble que, si la peine était plus sévère dans le cas de maison habitée, les crimes du genre de ceux que nous signalons deviendraient moins fréquents.

La dernière tentative de vol par explosion a eu lieu à la succursale de la banque Nationale à St-Thomas de Montmagny. Il n'y a pas eu d'accident de personnes, mais la bâtisse a fortement souffert. On a exagéré l'importance du vol, dans les premiers renseignements donnés ; la banque perdra peu, car il sera difficile aux voleurs d'encaisser le montant des chèques qui composent en grande partie la somme de \$11,000 enlevée à la banque.

Une récompense est offerte pour la capture des voleurs.

Le dernier rapport du consul anglais à Rio Grande do Sul contient un passage très intéressant sur la concurrence que le commerce allemand fait au commerce anglais au Brésil. Le consul exprime la crainte que le commerce du pays, jusqu'à ces derniers temps monopolisé par les Anglais, ne tombe entièrement entre les mains des Allemands dans un temps très prochain. Il attribue ce revirement à l'énorme émigration allemande dans des districts entiers du Brésil, ce qui donne une suprématie naturelle au marchand allemand. D'un autre côté, l'importateur allemand achète de préférence des produits de sa mère-patrie, et cela d'autant plus que le principe anglais : " bon mais cher " ne peut être pratiqué dans les conditions économiques actuelles de ce pays. En outre les communications maritimes avec l'Europe sont desservies par les vapeurs allemands. C'est ainsi que le commerce avec l'Angleterre diminue de plus en plus, et il faudra se résigner à perdre plus ou moins ce très ancien débouché pour les produits anglais.

.

La récolte du café du gouvernement à Java est estimée pour cette année à 210,000 piculs ou à environ 26,000,000 de livres.

.

Il s'est fondé récemment à Londres, sous le patronage de l'ambassadeur et du consul général de France, une intéressante société qu'il importe de signaler.

Cette société s'appelle l'Union commerciale des enfants de France, et son nom seul est expressif. Elle a pour but de créer entre les Français qui ont trouvé un emploi en Angleterre et ceux qui désirent s'y